

# **Colonia de Vacaciones**

**Según lo informado y publicado por las empresas Telefónica y Telecom con respecto a las colonias de vacaciones para el periodo vacacional 2014.**

**Informamos que la decisión unilateral tomada por ambas empresas dejara sin posibilidad de gozar de dicha colonia a muchos hijos e hijas de compañeros, ante esta situación solicitamos a las mismas que no se modifiquen las modalidades para acceder, posibilitando que todos/as tengan acceso al beneficio.**

**Desde nuestro sindicato iniciaremos una campaña de firmas respaldando esta solicitud.**

**La unión y la solidaridad son el único camino**

**COMISIÓN DIRECTIVA CENTRAL**

